

FORUMS POUR L'ENTOURAGE

MON FIANCÉ A L'ALCOOL MAUVAIS

Par **Profil supprimé** Posté le 20/01/2015 à 23h47

Bonsoir, mon fiancé a un problème avec l'alcool, il n'est pas alcoolique puisqu'il peut s'en passer pendant plusieurs jours, voir semaine, il ne boit pas à la maison même pas de vin à table mais si le moment de boire se présente exemple soirée, repas, fête ou le soir au bar avec les collègues alors il ne se contrôle plus et bois sans s'arrêter et devient méchant, agressif voir méconnaissable. Il s'est mis à boire très tard vers 26 ans, ayant un père et tout ses frères avec des tendances alcooliques il savait qu'il ne devait pas y toucher. Que le vice était en lui héréditairement mais à 26ans étant malheureux dans sa vie il a commencé à boire et son vice s'est bien réveillé... je ne sais plus comment faire pour qu'il puisse boire avec modération sans être énervé! Je n'ose plus sortir avec lui et quand ya des soirées avec des amis ou la famille j'ai tjrs peur. il a déjà gâché tellement de soirées déjà... Quand il est saoul il est très agressif je ne reconnais pas son regard il est comme possédé!! il est méchant dans ses propos il délire il s'en prend à tout le monde il reparle du passé et de nos anciens différents, il devient ingérable et il est impossible de lui faire entendre raison à ces moments là sinon il s'énerve encore plus. Le lendemain quand il a déçu qu'on peut discuter il a des trous noirs et me dit tjrs que ça n'arrivera plus et qu'il regrette! mais ça recommence à chaque fois! Bien 2/3 fois par semaine parfois et des fois plus rien pendant une semaine entière! Parfois il sort il boit pas beaucoup il rentre un peu ivre, joviale, rigolo amoureux, bavard... Mais parfois c'est l'autre personne qui ressort de lui! le diable! Et là c'est plus la même histoire! C'est imprévisible on ne sait jamais comment il va être en fait! je ne veux pas le quitter car quand il est sobre c'est un garçon merveilleux. mais comment ne plus avoir peur qu'il boive un coup de temps en temps sans se transformer en démon!?? Help me please !! Quand je lui demande d'aller se faire soigner il me dit qu'il n'est pas alcoolique puisqu'il peut, ne pas boire pendant des jours! Mais qu'elle est la bonne définition pour quelqu'un qui aime boire et qui réagit mal à l'alcool si c'est pas alcoolique?

3 RÉPONSES

Profil supprimé - 23/01/2015 à 13h27

salut,

ce n'est pas parce que tu peux te passer un peu de l'alcool que tu n'as pas d'alcoolisme !!!

pour moi c'est clair il y'a un gros problème 3 cuite par semaine pour qq'un de soit disant normal ça fait beaucoup je trouve.

Il doit voir un médecin et comprendre son problème ainsi que d'où vient sa violence, et ça c'est le boulot d'un psy. s'il est dans le déni tu pourras rien faire.

Pour toi par contre, il faut aussi que tu vois qq'un pour en parler tu ne peux pas rester dans la peur c'est pas possible,

est-il physiquement violent ?

te menace-t-il ?

vivez-vous ensemble ?

toutes les promesses qu'il te fait c'est du vent, t'en qu'il ne réagira pas. c'est un éternel recommencement, au même titre qu'un mari qui bat sa femme, "je suis désolé je t'aime, mais tu m'as fait ça".

si tu peux éloigne-toi de lui, fait-lui peur si tu penses que ça peut fonctionner en lui disant qu'à la prochaine engeulade tu le quittes, et tu te réfugies chez des amis, famille ou prends une chambre d'hôtel, fais des démarches pour trouver un appartement, qu'il se dise "c'était pas une blague",

tu ne peux pas vivre comme ça. fais-toi aider

Profil supprimé - 22/05/2015 à 21h03

C'est incroyable...je suis nouvelle sur le forum et je découvre ahurie les témoignages toujours pire et toujours semblables.

Moi qui pensais encore au fond de mes illusions qu'il était peut-être pas si alcoolique, qu'il avait peut-être raison, je suis dépressive et c'est pour ça que je vois tout en noir... Que ce n'est pas si grave...

Pourtant, à chaque témoignage je retrouve mon histoire (à plus ou moins grande échelle), les mêmes situations, les mêmes peurs, les mêmes promesses...

Nous ne sommes pas seules...nous vivons toutes et tous, nous les côtoyons, la même chose...

Courage...cette maladie nous prend nos proches, nos amours, nos vies... Il faut lutter pour la vaincre...

Profil supprimé - 24/01/2017 à 19h53

Bonsoir à tous,

Je sais que ce post est ancien mais je me trouve exactement dans la meme situation et en toute franchise, je suis un peu perdue.
Je ne sais plus quoi faire parce que je l'aime, mais j'ai beau lui faire promettre de ne plus boire seul, j'ai beau en discuter avec lui, rien n'y fait.

Bon courage à celles et ceux dans la meme situation...
